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１ 開会 

２ あいさつ 

 ３ 委員紹介 

 ４ 本懇話会の目的について 

 ５ 議題 

（１）地方創生加速化交付金充当事業の効果検証について 

（２）鴻巣市の人口動態等について 

（３）総合戦略進捗状況について 

６ その他 

 ７ 閉会 
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（決定事項など） 

次第５ 議題（１）地方創生加速化交付金充当事業の効果検証について、事務局

より提出する事業概要及び効果検証等について、審議を行う。 

 事業内容については、問題なく、効果検証についても概ね妥当であるとの判断が

なされた。質疑については以下のとおり。 

 

・参加者の年齢、男女の割合は。 

年齢構成として60歳代から70歳代が多い。男女比4：6で女性の方が多い。 

 

・事業効果として医療費の抑制とあるが、どの程度抑制されたのか。 

健康長寿埼玉モデル普及促進事業での報告書では、平成27年度の実績値とし

て、国民健康保険加入者のうち、事業に参加した方としていない方の医療費を

比較すると、参加者の方が、1人当たりの月額平均で6,391円の減額となったと

いう結果も出ている。平成28年度については、参加者の中に高額医療費の方が

いたことにより同差は356円となったが、医療費が抑制されたということに間違

いない。 

 

・運営事業者の自立運営の状況はどうか。 

   サイト開設から１年が経過するが、まだ協賛事業者が増えていない。運営体

制も含めて、関係団体間で連携していきたい。 

 

（２）鴻巣市の人口動態等について 

 市の人口動態を報告し、地方創生に関する事業成果を全体で確認する。質疑につ

いては以下のとおり。 

 

・転入者が増えているが、転入目的は。 

平成29年4月～平成30年2月までの集計では、転勤などの仕事都合が35％で最

も高く、次いで住宅購入、家族からの独立の順で続く。 

 

・外国人の人口は。 

   平成27年が1,257人、平成30年が1,565人であり、毎年約100人ずつ増えている。 

 

（３）総合戦略進捗状況について 

 各目標の成果指標及び基本事業の指標における進捗状況と考察を報告し、事業効

果について審議を行い、事業成果等について、概ね妥当であるとの判断がなされた。

 また、全体として成果向上に向けた協力連携を引き続き行っていくことを確認す

る。質疑、意見等については以下のとおり。 

 

◆基本目標① 

・予防接種率が落ちているが原因は。 

   Ｂ型肝炎の定期接種化等、予防接種の移行時期と重なったため。 

 

・教育環境については、市独自の取り組みである いきいき先生やALTの活用により、

学力向上が期待される。 

 

 



 

 

◆基本目標② 

・実感として住宅ローン契約数も多少増えていると感じている。 

・駅前のマンションは市内の方の購入も多いと聞く。 

 

◆基本目標③ 

・今では、自治会に入らないデメリットを感じないのではないか。 

・区画整理地内の新しいコミュニティの中には、自治会組織自体を作らない地域も

あると聞く。 

 

◆基本目標④ 

・ジョブサポートこうのすにおける就職者数は、今年度さらに伸びている。 

・農業では、花産業の活性化が求められている。 

・市民団体等がマスコミに対しニュースリリースができる窓口があるとよい。 
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・ 次第 

・ 委員名簿、懇話会の目的、座席表 

・ 資料１）加速化交付金充当事業の効果検証について 

・ 資料２）鴻巣市における人口動態等 

・ 資料３）鴻巣市まち・ひと・しごと創生総合戦略進捗状況報告 

 

 

 


